



Los Mallos de Vadiello y el Salto de Roldán

Gigantes de conglomerado del Pirineo de Huesca

17 - 19 MAY 2024 (3 días)

V3972



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

GIGANTES DE CONGLOMERADO DEL PIRINEO DE HUESCA

En el pre-pirineo oscense se levantan numerosas formaciones de conglomerados, de grandes paredes verticales aisladas, denominados mallos. Los más conocidos son los afamados Mallos de Riglos, pero en las inmediaciones de la capital oscense encontramos otras dos áreas de espectaculares relieves: el salto de Roldán y los Mallos de Vadiello.

LOS MALLOS DE VADIELLO

En el extremo occidental de la Sierra de Guara, junto al embalse de Vadiello, se elevan los Mallos de Vadiello o Ligüerri, dominados por los monolitos la Mitra y el Puro. En este macizo pétreo, paraíso de escaladores y barranquistas, existen diversos itinerarios de senderismo avanzado en los que hay que salvar algunas dificultades puntuales como trepadas muy sencillas. La ruta más clásica y sencilla es la que alcanza el Pico Borón por la llamada Cresta de los Pepes, que depara unas impresionantes vistas de este idílico y solitario paraje.

EL SALTO DE ROLDÁN

El llamado «Salto de Roldán» son dos inmensas moles pétreas que configuran la puerta de entrada a la sierra de Guara y que destacan como proas sobre la Hoya de Huesca. Se trata de la peña San Miguel y la peña Amán, entre las que discurre el río Flumen.

La leyenda cuenta que el caballero de Roldán en su intento de conquistar Zaragoza fue perseguido por las tropas musulmanas a caballo llegando hasta la cumbre de la Peña Amán. Presionado por éstos, logró saltar a lomos de su caballo a la Peña de San Miguel.

Algo más sencillo resulta ganar la cima de San Miguel por el camino actual, aunque para ello hay que superar tres pequeños resaltes (de unos 5 m cada uno), equipados con clavijas y escaleras.

PROGRAMA

17 MAYO 2024

Viaje a Loporzano.

Viaje al pueblo oscense de Loporzano (400 km) donde nos alojaremos en una acogedora casa rural que está a

apenas 15 minutos del embalse de Vadiello.

ALOJAMIENTO

Casa rural ** Boletas en Loporzano (AD/MP)

18 MAYO 2024

Circular de los Mallos de Ligüerri por la Cresta de los Pepes.

Este impresionante recorrido circular permite una espectacular visión de todos los mallos de Vadiello, pasando junto a alguno de los más emblemáticos, como los de Lazás, Aliana, San Jorge y el Puro. Tanto el ascenso por la Cresta de los Pepes como el descenso por la canal del Paso la Losa, junto al Puro, nos depararán pequeñas dificultades a resolver, en el más puro ambiente "Off Road".

RUTAS

Circular de los Mallos de Vadiello por la Cresta de los Pepes Distancia: 11 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

Recorrido circular desde Vadiello al pico Borón ascendiendo por la ermita de San Chinés y la cresta de los Pepes en la que encontraremos tres resaltes que requieren una corta trepada (dos de ellos con la ayuda de varias clavijas). Sin ascender el Pico Borón, desde la Peña de Ligüerri iniciamos el descenso por la cresta de Ligüerri, hacia la base del Mallo San Jorge y desde allí se baja en dirección Sur hacia la entrada de una estrecha canal por la que hay que descender y que cuenta con la ayuda de cuerdas fijas para ayudarse en los puntos más delicados. NOTA: el track incluye el ascenso al Pico Borón, que en principio no haremos.

ALOJAMIENTO

Casa rural ** Boletas en Loporzano (AD/MP)

19 MAYO 2024

El Salto de Rodán. Viaje de regreso.

Traslado a Santa Eulalia de la Peña, donde tomaremos la pista que lleva al aparcamiento del Salto de Roldán. Nuestra ruta asciende a los dos grandes mallos que configuran el desfiladero; empezaremos con la subida a San Miguel, corta pero con el "picante" de los tres tramos de escaleras, y tras descender al río Flumen, afrontaremos el ascenso a Peña Amán, más largo pero sin ninguna dificultad. Tras la intensa y estimulante actividad, almorzaremos y emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Peña Amán y la Peña de San Miguel Distancia: 10 km, Subida 760 m, Bajada 760 m

INFORMACIÓN

Precio: 375 €

Alojamientos:

Casa rural ** Boletas en Loporzano

Suplemento individual: + 60 €

Comidas:

Media pensión incluida, salvo cena del viernes

Transporte:

Furgoneta

Observaciones:

Actividad que podemos considerar de iniciación al "off road", con alguna trepada sin riesgo y que no precisa uso de material de aseguramiento.

GUÍAS PREVISTOS

David Asensio

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos

Camisetas transpirables de manga corta y larga

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 75,00 € antes del 22/04/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 07/05/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 08/05/2024 a 13/05/2024: Gastos de cancelación de 150,00 €
- De 14/05/2024 a 15/05/2024: Gastos de cancelación de 225,00 €
- De 16/05/2024 a 17/05/2024: Gastos de cancelación de 375,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.